

Fuente: Novapolis

Fecha: 07 de diciembre de 2011

Título: Lactalmeria recuerda con un calendario los beneficios de la lactancia materna

Link: <http://www.novapolis.es/index.php/deportes-cultura-y-espectaculos-163/14328-lactalmeria-recuerda-con-un-calendario-los-beneficios-de-la-lactancia-materna>

## **Lactalmeria recuerda con un calendario los beneficios de la lactancia materna**

Escrito por Alberto F. Cerdera Miércoles, 07 de Diciembre de 2011 16:44



Para que nadie se olvide de los beneficios que comporta la lactancia materna, la asociación Lactalmeria ha editado un calendario en el que, a través de imágenes de bella factura, se recogen diferentes escenas de una de las relaciones más naturales entre madre y bebé.

En el calendario, doce madres con sus respectivos bebés han servido de modelo para representar diversas escenas de lactancia materna. Con este calendario, de 21x9,5 centímetros, la asociación quiere que durante todos los meses del año se recuerde la importancia que para los más pequeños tiene alimentarse con la leche de sus madres.

Esta práctica está recomendada por las instituciones sanitarias, al menos, hasta que el retoño tenga seis meses, aunque continúa siendo muy beneficioso para su salud mantener esta práctica incluso hasta los dos años o más.

Reducción de alergias, mejora entre la relación madre e hijo, un sistema inmune mucho más resistente son algunos de los argumentos que justifican amamantar a los hijos, pero hay muchas más.

Los calendarios, a un precio de 6 euros, pueden adquirirse poniéndose en contacto con Lactalmería, a través de su página web [www.lactalmeria.es](http://www.lactalmeria.es).